

Inauguran obras en estaciones de Quilpué y Villa Alemana

REGIÓN. Las paradas de metro ahora cuentan con accesibilidad universal y mejoras de movilidad, además de ampliación de andenes y nueva techumbre.

Daniel Esparza Salfate
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Diversas autoridades participaron de la reinauguración de las estaciones Quilpué y Villa Alemana, donde se desarrollaron obras de infraestructura que las dotaron de accesibilidad universal y otras mejoras para los usuarios, como la ampliación de andenes y la instalación de techumbres.

Al evento, realizado en la estación Villa Alemana, asistió la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, quien destacó el trabajo realizado por EFE y expresó que el tren como "motor de desarrollo es algo que nuestro gobierno también ha retomado con Trenes Para Chile", por lo que este tipo de trabajos es algo "que me emociona mucho".

Explicó, además, que el derecho al transporte "no sólo es el desplazamiento propiamente tal", sino que se debe asegurar el acceso a este, por lo que "la accesibilidad universal no es un favor que le estamos haciendo a nadie, sino que es un principio fundamental de equidad recogido, por lo demás, en las convenciones internacionales de derechos de las personas con discapacidad y en nuestra propia legislación".

MEJORAR CONECTIVIDAD

Por otro lado, el gerente general de EFE Trenes de Chile, José Solorza, calificó la instancia como "un día hermoso", ya

"La accesibilidad universal no es un favor que estamos haciendo, sino que es un principio fundamental de equidad".

Javiera Toro
 Ministra de Desarrollo Social

"Es un paso muy importante para garantizar el acceso al transporte a toda la comunidad, especialmente a personas con discapacidades".

Beatriz Bonifetti
 Presidenta EFE Valparaíso

que "nos conecta con lo más profundo de nuestro propósito (...), que es precisamente llevar a Chile a su mejor futuro a través de la conectividad de transporte ferroviario".

Comentó que proyectos que está llevando a cabo EFE, como la extensión del metro de Valparaíso hasta La Calera, o el tren Melipilla-Batuco, "quedan truncados" si la gente no puede acceder a ellos. "En obras como esta se ve reflejado que no sólo estamos pensando en la infraestructura, sino que también estamos pensando en cómo nuestros usuarios y usuarias llegan a usar esa infraestructura. Y por eso es un día especialmente feliz", afir-



QUILPUÉ Y VILLA ALEMANA FUERON LAS ESTACIONES REINAUGURADAS.

mó el gerente.

Por parte de EFE Valparaíso, su presidenta, Beatriz Bonifetti, calificó estas obras como "un paso muy importante para garantizar el acceso al transporte a toda la comunidad, especialmente a las personas con discapacidades y a nuestros adultos mayores".

Explicó que esta mejora en las estaciones "va a llevar el estándar de nuestro servicio en beneficio de la comunidad" e hizo un llamado a los usuarios a "que nos ayuden a cuidar nuestras estaciones y a cuidar nuestro servicio".

ERAN "NO AMIGABLES"

Finalmente, Cecilia Aguayo,

activista por los derechos de las personas discapacitadas y usuaria del metro, explicó que para las persona con movilidad reducida el servicio de trenes es fundamental, y "se había hecho poco accesible por las estaciones no amigables", por lo que este tipo de mejoras son una ayuda para mejorar su calidad de vida.

"¿Quién discapacita? ¿El que está sentado en la silla de ruedas o el que puso la escala? La sociedad es quien nos coloca a nosotros en el punto de ser discapacitado, pero nosotros podemos desarrollar nuestra vida como cualquier persona", reflexionó Aguayo tras la entrega de las esperadas obras. ☉